



**MOMENTO  
CORPORATIVO**

**ROBERTO AGUILAR**

## Heineken, aportación sustentable

Con una inversión de 500 millones de dólares, el grupo holandés que a nivel global preside Jean Francois van Boxmeer inauguró su séptima planta en México, en el municipio de Meoqui, Chihuahua y que no sólo es la más moderna y sustentable de Heineken en el mundo, sino que le permitirá alcanzar un volumen total de producción cercana a 50 millones de hectolitros para abastecer tanto el mercado interno como el de exportación que sigue en franco crecimiento. Además del uso de energía solar y eólica, la planta que en su etapa inicial generará 500 empleos directos, en su gran mayoría para mujeres, la nueva instalación tiene el menor uso de agua por litro de cerveza, con sólo dos litros contra un promedio de tres litros en el mundo y que será una aportación tecnológica que la compañía paulatinamente integraría al proceso productivo de los más de 70 países donde produce su amplio portafolio de cervezas. Heineken que en México representa Dolf van den Brink, tiene un plan de inversiones por más de 2 mil millones de dólares hasta el año 2019 y que incluye la planta de Meoqui que ayer inició operaciones formales, así como modernización de líneas de producción en otras plantas y la ampliación de su capacidad de almacenamiento.